



ECTA President

Michael Franz

E-Mail: president@ecta.de

25th ECTA Clogging Convention

Dear dancers,

On the weekend of 21 July to 23 July, 2023, the **25th ECTA Clogging Convention** took place in Niedernhausen near Wiesbaden/Germany. The Clogging Convention is one of the four branch-specific dance events initiated by ECTA. This special event was organized by the MOUSE BUSTERS in cooperation with the CRAZY TAPS. Both clubs took their birthdays (20 years MOUSE BUSTERS and 35 years CRAZY TAPS) as an opportunity to hold this event. So from here my congratulations to both of you for your anniversaries and the long years of activity in clogging. I wish you continued enjoyment of clogging and interested members with whom you can attend such or similar events in the future or, of course, carry them out.

This special event was only made possible through the cooperation of the two clubs. My thanks go to the members of both clubs. What you put together for this convention was great. In addition to an excellent participation of over 220 participants, everything around it was worth the trip. A special, rare occasion was

25. ECTA Clogging Convention

Liebe Tänzerinnen und Tänzer,

am Wochenende vom 21. bis 23.07.2023 fand in Niedernhausen bei Wiesbaden die **25. Clogging Convention** der ECTA statt. Die Clogging Convention ist eine der vier spartenspezifischen Tanzveranstaltungen, die von der ECTA initiiert werden. Diese besondere Veranstaltung wurde von den MOUSE BUSTERS in Kooperation mit den CRAZY TAPS durchgeführt. Beide Vereine nahmen ihre Geburtstage (20 Jahre MOUSE BUSTERS und 35 Jahre CRAZY TAPS) zum Anlass, diese Veranstaltung durchzuführen. Von dieser Stelle meine Glückwünsche an euch beide für Eure Jubiläen und die langen Jahre der Aktivität im Clogging. Ich wünsche Euch weiterhin viel Freude am Clogging und interessierte Mitglieder, mit denen Ihr auch zukünftige solche oder ähnliche Veranstaltungen besuchen oder natürlich auch ausführen könnt.

Diese besondere Veranstaltung wurde nur durch die Kooperation der beiden Vereine ermöglicht. Dafür geht mein Dank an die Mitglieder beider Vereine. Was Ihr für diese Convention auf die Beine gestellt habt, war toll. Neben einer hervorragenden Beteiligung von über 220 Teilnehmern war das Drumherum eine Reise wert. Für den Freitagabend war eine besondere, da seltene,

planned for Friday evening: Clogging to live music. Something very unusual for the dancers involved. A challenge for the instructors and a great opportunity to get to know this form of cooperation between music and instructor and make it part of their experience. Even the musicians had gained a new experience. They were reminded again to play the pieces close to the original and not to include the variations that might otherwise be so popular, so that the choreos of the instructors could be used appropriately.

But as it is at such a dance event, dancing is one thing, meeting longstanding and new friends is another.

As is customary at the clogging conventions, there was again a course for clogging beginners on Saturday and Sunday of the event, which was again well attended this year. So we can in all probability look forward to new participants at the Clogging Convention that will take place next year.

Once again, thanks to everyone involved for a great job. The hall and the entire environment made the 25th ECTA Clogging Convention an event that I will certainly remember for a long time. Thanks also to the instructors who were on the agenda and enriched the Clogging Convention with their choreos and their "magic". And as usual – and one would like to say as intended – the dancers in the clubs who could not attend the Clogging Convention will also benefit from the Clogging Convention. The instructors present at the convention will also introduce one or the other choreo to

Gelegenheit geplant: Clogging zu Live-Musik. Für die beteiligten Tänzer mal etwas ganz Ungewohntes. Für die Instructors eine Herausforderung und tolle Gelegenheit, diese Form der Zusammenarbeit zwischen Musik und Instructor einmal kennenzulernen und in ihren Erfahrungsschatz aufnehmen zu können. Selbst die Musiker hatten eine neue Erfahrung gewonnen. Wurden sie doch nun wieder daran erinnert, die Stücke nah am Original zu spielen und die evtl. sonst so beliebten Variationen nicht ins Spiel aufzunehmen, damit die Choreos der Instructors passend angewendet werden konnten.

Aber wie es auf einer solchen Tanzveranstaltung ist: Tanzen ist das eine, das Zusammentreffen mit langjährigen und neuen Freunden das andere.

Wie bei den Clogging Conventions üblich gab es auch dieses Jahr wieder einen Kurs für Clogging-Einsteiger am Samstag und Sonntag der Veranstaltung, der auch dieses Jahr wieder gut besucht wurde. So dürfen wir uns also aller Wahrscheinlichkeit nach im kommenden Jahr über neue Teilnehmer auf der dann stattfindenden Clogging Convention freuen.

Nochmals danke an alle Beteiligten für die tolle Durchführung. Die Halle und die gesamte Umgebung haben die 25. ECTA Clogging Convention zu einer Veranstaltung gemacht, die mir sicherlich lange in guter Erinnerung bleibt. Danke auch an die Instructors, die auf dem Programm standen und die Clogging Convention mit ihren Choreos und ihrem „Zauber“ bereichert haben. Und wie üblich – und man möchte sagen wie gewollt – werden die Tänzer in den Vereinen, die nicht dabei waren, auch etwas von der Clogging Convention haben. Werden doch die anwesenden Instructors in

their dancers in the clubs and will certainly arouse interest.

So, every one of you have a good time.

Yours, Michael
ECTA President



den Clubs auch die eine oder andere Choreo bei ihren Tänzern im Club vorstellen und mit Sicherheit auf Interesse stoßen.

Weiterhin also Euch allen eine gute Zeit.

Euer Michael
ECTA Präsident




Dangle-King



Badges · Shingles · Dangles

Wir gestalten Eure Idee

Badges · Shingles · Dangles

Stempel · Friendship-Book · SD-Unterrichtsbücher

Bolo-Ties · Ohrringe · Glitzer-Badge

Alles für Tänzer, Caller und Vereine!
schickt uns eine Mail, oder ruft uns einfach an



info@Dangle-King.de
Telefon 0221 - 25 77 004

